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令和５年度第１回八ヶ岳定住自立圏共生ビジョン懇談会 議事録 

 

 

１ 会 議 名 令和５年度第１回八ヶ岳定住自立圏共生ビジョン懇談会 

 

２ 開催日時 令和５年１１月１７日（金） 午前１１時から午前１１時３０分まで 

 

３ 開催場所 スパティオ小淵沢 

 

４ 出 席 者 【会 長】白倉繁 

       【副会長】小平雅彦 

       【委 員】和田正生、名取あゆみ、小倉佳美、浅川英三、小林俊一、

時田源夫、細川豊春、竹田和美、三井悦子、熊田洋子、 

            細川強、藤原真史、雨宮伊織、牛山德康 （敬称略） 

       【事務局】北杜市長、富士見町長、富士見町副町長、原村長 

            （北杜市）ふるさと納税課長、人事課人事担当、 

            子育て政策課長、ネウボラ推進課ネウボラ推進担当、 

            観光課長、観光課観光振興担当、商工・食農課商工担当、

道路河川課長、生涯学習課長、中央図書館長、学術課長、

企画部長、企画課長、企画課計画担当 

            （富士見町）総務課企画統計係長、総務課企画統計係 

            （原村）総務課企画振興係長、総務課企画振興係 

  欠 席 者 【委 員】石川高明、平出ユウ香、堀内弘（敬称略） 

 

５ 議 題 ①進捗管理について 

       ②八ヶ岳定住自立圏共生ビジョンの変更について 

       ③その他 

 

６ 公開・非公開の別 公開 

 

７ 傍聴人 ０名 

 

８ 審議内容 
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議題①進捗管理について・議題②八ヶ岳定住自立圏共生ビジョンの変更について 

事務局：令和４年度実績及び進捗管理、並びに八ヶ岳定住自立圏共生ビジョンの変更

について説明。 

委 員：コロナ禍などの影響で未達成の事業が多い点について、今年度になって制

限が緩和されてきたので、動きを見ていく必要があると思う。 

    今回、事業概要を変更・追加する部分について、それに応じて業績評価指

標も変更する、あるいは追加した事業概要の達成度を検証する方法を示す

べきではないか。具体的にどういう事業を考えているか、計画した事業に

ついてどのような調査検討するのかというところを、今後この懇談会でも

共有していただきたい。 

事務局：ご意見のとおり、変更・追加する事業についても、ＫＰＩを設定して評価し

ていく必要があると思う。事務局で微調整を行ったうえで、改めて委員の皆

さんに資料を示すということで、今回の改定について了承いただきたい。 

 

 

議題③その他 

事務局：第２次八ヶ岳定住自立圏共生ビジョンの計画期間は、令和６年度までとなっ

ている。このことから、来年度はこのビジョン懇談会を複数回開催し、令和

７年度以降の共生ビジョン策定に取り組む予定である。社会情勢の変化や、

コロナ禍での経験などを踏まえ、定住自立圏にとってより効果的・効率的な

ビジョンに作り変えていくことになると思う。ご協力をお願いしたい。 

 

（閉会） 

  


